

réception. Une immense foule d'automobiles faisait le cortège. L'on a compté plus de 250 machines, qui ont défilé à la suite de Monseigneur. A Saint-Boniface on attendait Sa Grandeur déjà depuis plusieurs minutes. Les petits enfants des écoles, les garçonnets de la Maison-Chapelle, les étudiants du Collège et du Juniorat, la foule des citoyens, étaient rangés en deux haies, depuis le pont Provencher jusqu'à la cathédrale. C'est au son des cloches de sa ville épiscopale et aux acclamations de son peuple que Monseigneur Yelle prit possession de son nouveau champ d'action. Son sourire, la bonté qui se lit sur son visage, son air modeste, avaient déjà pris possession de nos coeurs. Le charme de sa personnalité est là, dans ce sourire et cette affabilité, dans la force concentrée qui en émane. L'on se sent en présence d'un homme maître de lui-même. Indépendamment des honneurs qu'on lui doit, de l'autorité qui lui est attribuée, l'on sent qu'un homme de cette trempe d'esprit et de coeur est fait pour commander, qu'il en a le droit.

Monseigneur célébra les saints mystères pour la première fois à Saint-Boniface après son arrivée, vers neuf heures et demie. La vaste nef de la cathédrale était remplie d'une foule pieuse qui s'unit d'intention à son nouveau pasteur.

A midi, dans le réfectoire de l'Archevêché, décoré avec goût et délicatesse, le clergé recevait son nouveau chef. A l'issue du dîner où assistaient environ cent cinquante prêtres et religieux, Monseigneur Jubinville lut à Son Excellence l'adresse dont nous reproduisons ici le texte.

A Son Excellence Monseigneur Emile Yelle,
Archevêque d'Arcadiapolis et Coadjuteur
cumm futura Successione
de St-Boniface.

Excellence,

Il est, dans toute vie humaine un peu longue, des heures qui ne s'oublient jamais. Il est des jours qui, marqués de joies ou de deuils, demeurent. Il en est également ainsi dans les communautés humaines et l'histoire est faite de ces "grandes journées".

Le jour que nous vivons est pour nous, Excellence, et pour l'Eglise de Saint-Boniface, un de ces jours mémorables dont il a été écrit: "Haec dies quam fecit Dominus, exultemus in ea". (Ps. 117-24.) Et nous savons aussi ce que sera pour vous cette heure solennelle... un souvenir qui se perpétue et auquel nous ramène notre coeur, au long de la route montante.

Notre première pensée, en saluant en vous notre futur et en quelque sorte notre actuel pasteur, va vers Celui de qui découlent tous les biens et qui préside aux destinées des humains. Dieu nous donne en vous, Excellence, un signe de son amour et une marque de sa prédilection. A vous voir célébrer les Saints Mystères ce matin, à l'endroit où depuis plus d'un siècle tant de générations